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1. СМИ о Таймыре 
 

На Таймыре почтили память о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами 
Отечества 

В День памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества, в 
Таймырском краеведческом музее прошла церемония вступления школьников заполярной 
столицы в ряды Всероссийского военно-патриотического движения «Юнармия». 

В памятный день торжественную клятву произнесли 48 юных таймырцев, после чего 
глава Таймыра Алексей Членов, председатель Таймырского Долгано-Ненецкого районного 
Совета депутатов Владимир Шишов и заместитель председателя Таймырского местного 
отделения Всероссийской общественной организации ветеранов «Боевое братство» Олег 
Рябов вручили им береты со значками движения «Юнармия». 

«Дорогие ребята, я поздравляю вас с вступлением в ряды юнармейцев. В этом году это 
действительно достойное звание, с учетом того, что этот год объявлен Президентом 
Российской Федерации Владимиром Владимировичем Путиным Годом защитника Отечества, 
и вы уже сейчас являетесь защитниками Отечества. Это не просто почетное звание, теперь у 
вас появилась ответственность. Вы должны теперь уже быть на защите Отечества, быть 
примером для своих друзей, сверстников и не давать в обиду ваших маленьких товарищей, 
которые вместе с вами учатся, везде и для всех быть примером. Я думаю, что вы достойно 
пронесете звание юнармейца и уже сейчас будете достойными защитниками нашего 
Отечества», - обратился к юным северянам Алексей Викторович. 

Также в этот день в музее состоялось открытие выставки «Война за пределами 
Отечества», посвященной 36-летию со дня вывода советских войск из Афганистана, и в 
рамках объявленного Президентом России Года защитника Отечества. На выставке 
представлены фотографии, документы, предметы, рассказывающие о таймырцах, 
принимавших участие в боевых действиях в Афганистане. 

Кроме того, после мероприятия северяне возложили цветы к мемориальной доске в 
память о жителе столицы Таймыра, участнике боевых действий в Афганистане Сергее 
Симутине. 

«Таймыр» 
 

Таймыр принял "Эстафету Победы" 
Таймыр принял "Эстафету Победы-2025". Акция пройдёт вдоль государственных границ 

стран СНГ в честь 80-летия Победы в Великой Отечественной войне. Маршрут внушительный 
- 65 тысяч километров. Дудинка отметила событие автопробегом по улицам города. 

Таймырский автопробег Эстафеты Победы стартует от въездного знака Дудинки. По 
арктическим рубежам несут капсулу с символом стойкости и нерушимости – пограничный 
столб в миниатюре. 

Пётр Иванов, заместитель председателя общественной организации «Пограничное 
братство» (г. Норильск): «Для меня это знаковое событие, потому что я сам в пограничных 
войсках служил. Сейчас продвигаю тему патриотического воспитания молодёжи в городе 
Норильске. Поэтому для меня это важно. Это память наших отцов, дедов». 

Протяжённость маршрута Эстафеты Победы — 65 тысяч километров вдоль границ стран 
СНГ. В Дудинке автопробег прошёл по главным улицам города: мимо ледовой арены 
«Таймыр», кинодосугового центра «Арктика», колонну приветствовали представители КМНС у 
главного чума и студенты колледжа. 

Даже крепкий мороз не остановил участников военно-патриотической акции. Автопробег 
финишировал у памятника пограничникам Крайнего Севера. Ударной волной сметает снег с 
макушки пограничного столба. Их служба порой по пояс в сугробах, вдоль гор, болот, степей и 
бескрайних морей. Называть имена и показывать лица можно далеко не всех. Но они точно 
знают, с чего начинается Родина, чьи границы безграничны. 

Алексей Членов, глава Таймырского муниципального района: «Для Дудинки это тоже 
значимое мероприятие, которое проводится в том числе для воспитания патриотизма у 
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подрастающего поколения. Ну и отдать дань памяти и уважения жителям, которые 
защищали нашу страну». 

К памятнику пограничникам, которые первыми принимают удар, возложили венки и 
цветы. Память о героях Победы почтили минутой молчания. Всего к акции примкнут более 2 
тысяч человек Содружества. Впереди города, расположенные вдоль Севморпути, Сахалин и 
Приморье. Завершится Эстафета в Москве 28 мая — в день пограничника. 

Вести-Красноярск 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Фестиваль военно-патриотической песни «Виктория» назвал победителей 

Гала-концерт XXIII городского фестиваля военно-патриотической песни «Виктория» 
состоялся в минувшую субботу в большом зале кинодосугового центра «Арктика». В этом 
году на рассмотрение жюри было вынесено 57 номеров. 

Почетное право вручить Гран-при конкурса-фестиваля было предоставлено 
исполняющему обязанности главы города Дудинки Владимиру Подобеду. «Фестиваль 
„Виктория“ — это не просто творческий конкурс. Это живая нить, связывающая поколения, это 
возможность прикоснуться к героическому прошлому нашей страны через музыку, через 
песни, пропитанные болью утрат, радостью побед и верой в светлое будущее. Искренне 
благодарю организаторов, родителей, педагогов и всех, кто способствовал раскрытию 
творческого потенциала участников. Особая благодарность членам жюри, которые в 
созвездии юных зведочек и опытных артистов смогли определить лучших из лучших. Это 
большой труд, и он дорогого стоит!», — отметил Владимир Вячеславович. Под громкие 
овации зала диплом победителя конкурса, лента, кубок и денежный приз были вручены хору 
Детско-юношеского центра туризма и творчества «Юниор» под руководством Ларисы 
Цветковой. 
 За подготовку исполнителей к песенному марафону 17 педагогов-наставников были 
отмечены благодарственными письмами. Лучшим музыкальным руководителем в этом году 
признана Наталья Чуприна из городского Дома культуры. 

Дипломов первой степени удостоены Ева Демидова, Анастасия Федосеева, Дарья 
Шорохова, Юлия Журавская, Светлана Воробьева, дуэт Акима Полякова и Тихона 
Перечесова, трио Светланы Воробьевой, Зарины Спиридоновой и Натальи Чуприной. Кроме 
этого, дипломом лауреата первой степени отмечены учащиеся Детской школы искусств им. Б. 
Н. Молчанова — младший и старший хоры, ансамбль «Бельканто» и хор мальчиков 
«Импульс», а также трио Трофима Контарева, Анатолия Марченко, Дмитрия Вайшница… 
 
Спартакиада трудовых коллективов назвала имена лучших бадминтонистов 

В минувшие выходные в Доме физической культуры им. В. К. Крауса Дудинского 
спортивного комплекса состоялось первенство города по бадминтону в зачет Спартакиады 
трудовых коллективов. За победу боролись представители мужских команд. 

В результате упорной борьбы первое место завоевала «Акватория», второе место у 
представителей «Таймыргеофизики», третье место заняла команда «Алга». Главным судьей 
соревнований выступил Сергей Вакарчук. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Мосбиржа повысила границу ценового коридора дорожающих акций "Норникеля" 

Московская биржа повысила границу ценового коридора и диапазона оценки рыночных 
рисков сильно дорожающих акций компании "Норильский никель", следует из сообщения 
торговой площадки. 

"В соответствии с Методикой определения НКО НКЦ (АО) риск-параметров фондового 
рынка и рынка депозитов ПАО Московская Биржа 17.02.2025, 13-24 (мск) изменены значения 
верхней границы ценового коридора (до 145.32) и диапазона оценки рыночных рисков (до 
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156.13 руб., эквивалентно ставке 21.25 %) ценной бумаги GMKN (ГМКНорНик)", - 
говорится в сообщении биржи. 

К 13.39 мск акции "Норникеля" дорожают на 4,56% относительно предыдущего закрытия, 
до 137,5 рубля. 

ПРАЙМ 
 
«Норникель» расширил программу корпоративных стипендий на Севере России 

«Норникель» расширил программу корпоративных стипендий, включив в нее Норильский 
техникум промышленных технологий и сервиса, Таймырский колледж и ряд других учебных 
заведений в регионах базирования. Об этом сообщили в пресс-службе компании. 

Стипендия также охватывает студентов проекта «Профессионалитет» в Мончегорском 
политехническом колледже, учащихся Печенгского политехнического техникума, участников 
программы «Полярный колледж». Эта программа, как и «Профстарт», предусматривает для 
студентов возможность пройти целевую профподготовку и получать помощь от компании. 

«В прошлом году мы значительно пересмотрели наш подход к стипендиям. Компания 
регулярно повышает зарплаты сотрудникам, поэтому логично поддерживать таким образом 
наших будущих сотрудников — студентов хорошистов и отличников, которые приняли 
решение о работе в компании после выпуска. Нам важно поддерживать талантливую 
молодежь, показывать им перспективы роста, развития и достойного уровня жизни в наших 
северных городах и, конечно, компании, поэтому мы распространили стипендию и на 
студентов колледжей», — отметила вице-президент по кадровой политике «Норникеля» 
Дарья Крячкова. 

Сегодня стипендии адресованы студентам, которые учатся на хорошо и отлично, не 
имеют академических задолженностей и после выпуска готовы начать работу в компании 
«Норникель». 

Размер стипендий напрямую зависит от курса обучения и успеваемости. Так, для 
студентов Норильского колледжа промышленных технологий и сервиса размер ежемесячной 
стипендии составляет от семи тысяч рублей на первом курсе до 15 тысяч рублей для тех, что 
заключил договор о целевой подготовке (суммы указаны до вычета НДФЛ). 

Для участников программы «Полярный колледж» и проекта «Профессионалитет» размер 
ежемесячной стипендии составляет пять тысяч рублей. Для студентов вузов и участников 
программы «Профстарт» — семь тысяч рублей. 

Подать заявление на получение стипендии вместе с пакетом документов необходимо до 
10 сентября 2025 года. Документы принимают ответственные лица в учебных заведениях, а 
участники программ «Профстарт» и «Полярный колледж» могут передать их куратору 
программы от «Норникеля». 

Лента.ру 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Развитие массового спорта обсудили на президиуме Правительства региона 
Перспективы развития массового спорта обсудили участники президиума Правительства 

Красноярского края под председательством Губернатора Михаила Котюкова. Совещание 
прошло в расширенном формате, с участием по видеосвязи глав муниципальных 
образований региона. 

Михаил Котюков напомнил собравшимся, что государственная программа Российской 
Федерации «Развитие физической культуры и спорта» устанавливает для регионов целевые 
показатели эффективности. 

«Задача стоит к 2030 году обеспечить вовлечение в систематические занятия 
физической культурой и спортом не менее 70% граждан Российской Федерации. Краю 
удавалось во все предыдущие годы перевыполнять намеченные планы, но понятно, что 
каждый следующий шаг даётся все сложнее, и необходимо поддерживать хороший темп. 
Причём нужно делать это в различных возрастных группах», – подчеркнул Михаил Котюков. 
Он отметил, что по проценту детей и молодёжи, занимающихся физкультурой и спортом, наш 
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регион является одним из лидеров в стране с результатом более 93%. В то же время 
необходимо привлекать к занятиям спортом больше жителей края среднего и старшего 
возраста. 

Министр спорта края Денис Петровский рассказал, что в 2024 году число жителей края в 
возрасте от 3 до 79 лет, систематически занимающихся физкультурой и спортом, достигло 
1,51 млн человек – это более 56% населения. Он добавил, что в дальнейшем особое 
внимание будет уделено привлечению жителей края средней и старшей возрастных групп. 
Значительная роль в этой работе отводится не только столице края, но и опорным 
населённым пунктам региона - Ачинску, Минусинску, Лесосибирску и Канску. 

Приоритетным направлением развития массового спорта, согласно национальной 
стратегии развития физкультуры и спорта, является работа спортивных клубов по месту 
жительства. По итогам прошлого года число жителей края, занимающихся спортом недалеко 
от дома, составило 126 тысяч человек, причём более половины из них – в сельской 
местности. 

…Одним из приоритетных направлений в спортивной сфере Красноярского края 
является развитие адаптивной физической культуры и спорта при непосредственном участии 
ветеранов боевых действий, в том числе участников специальной военной операции. В 2024 
году к систематическим занятиям адаптивной физкультурой и спортом были привлечены 390 
ветеранов и участников боевых действий. На базе регионального Центра спортивной 
подготовки создаётся краевой координационный и информационный центр развития 
адаптивной физкультуры. В опорных городах края откроются полноценные структурные 
подразделения центра. Продолжается работа по развитию адаптивной физкультуры в 
территориях Крайнего Севера, включая Норильск и Дудинку. 

Михаил Котюков поручил краевому министерству спорта активнее масштабировать 
действующие программы, связанные с физической культурой и массовым спортом, на всю 
территорию региона. При этом необходимо учитывать пожелания глав конкретных территорий 
и не упускать из виду главную цель – достижение национальных целей развития России, одна 
из которых – увеличение числа жителей, которые регулярно занимаются физкультурой и 
спортом. 

Красноярский край 
 

Сибирь в рейтинге качества жизни: кто обогнал Красноярский край 
Красноярский край занял 40 место в рейтинге регионов по качеству жизни за прошлый 

год. Данные опубликовали «РИА Рейтинг». 
Как сообщают статистики, при расчете они анализировали 66 показателей: уровень 

дохода, рынок труда, жилищные условия, демографическую ситуацию, экологические условия 
и другие. Позиции субъектов определили по интегральному рейтинговому баллу. 

Первые места в топе отдали Москве, Санкт-Петербургу и Московской области. 
Рейтинговый балл этих субъектов превышает 80. 

Красноярский край занял 40 место. Рейтинговый балл региона составил 55 баллов. При 
этом, за год край не сдвинулся со строчки в листе. Алтайский край занял 69 место (47 
баллов); Иркутская область заняла 60 место (49 баллов). Кемеровская область 
расположилась на 52 месте (51 балл). Новосибирская область — 21 место (63 балла). Омская 
область — 59 место (50 баллов); Томская область — 51 место (53 балла). Республика Тыва 
заняла последнее, 85 место (30 баллов); Хакасия — 61 место (49 балл). 

ТРК7 
 
В Красноярском крае опровергают слухи о массовых сокращениях медперсонала 

В социальных сетях Красноярского края распространяется информация о массовых 
сокращениях медицинского персонала в больницах региона и даже закрытии медучреждений, 
например, родильного дома №6 в Красноярске. Слухи вызвали широкий резонанс, однако 
официального подтверждения не получили. 

Авторы постов утверждают, что в крае якобы готовится масштабная оптимизация 
системы здравоохранения, и ссылаются на некое штатное расписание, согласно которому 
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планируется закрытие фельдшерско- акушерских пунктов (ФАПов) в деревнях с 
населением менее 100 человек, сокращение санитарок, медицинских сестер и других 
сотрудников. 

В частности, утверждается о сокращении более 150 санитарок и медсестер в Ачинской 
больнице и решении закрыть роддом №6 в Красноярске, входящий в состав 20-й больницы. 

Краевой минздрав и руководство медицинских учреждений оперативно отреагировали на 
слухи. Там опровергли информацию о массовых сокращениях и закрытии роддома. 

«Министерством здравоохранения ведется плановая работа по привлечению кадров в 
лечебные учреждения, что крайне актуально для отрасли, так как всегда присутствует 
ротация сотрудников, как и в любой другой сфере деятельности. Поскольку автор ссылается 
на непроверенные данные, вы можете обратиться в упомянутые в цитируемом посте 
учреждения и получить информацию из первоисточника», – прокомментировали в краевом 
минздраве. 

Вот что поясняют в самих учреждениях. В Ачинской межрайонной больнице заявили, что 
оптимизация действительно планируется, но она коснется только вакантных ставок. 

«В настоящее время Ачинская межрайонная больница еще проводит работу со штатным 
расписанием, готовясь к его защите и согласованию, которое пройдет 28 февраля 2025 года 
со специалистами минздрава края. По штатному расписанию в КГБУЗ Ачинской МРБ имеется 
252 ставки санитаров, которые заняты 217 физическими лицами. Сокращение санитаров в 
Ачинской МРБ не предусмотрено. Оптимизация штатного расписания будет касаться 
вакантных, не занимаемых длительный период времени ставок. Закрытие ФАПов, отделений 
Ачинской МРБ не планируется», – сообщили там. 

В 20-й больнице в свою очередь заверили, что роддом закрывать не собираются. 
«Никакого официального решения о закрытии родильного отделения / родильного дома 

Красноярской межрайонной клинической больницы №20 имени И. С. Берзона нет. Учитывая 
среднегодовую занятость, койки и количество пациенток, с 1 января 2025 года в родильном 
отделении уменьшен коечный фонд с 83 до 63 коек. При этом маршрутизация пациенток 
города и края не изменилась», – прокомментировали в медучреждении. 

Там отметили, что роддом продолжает работать в прежнем круглосуточном режиме, 
сохраняет специализацию на оказании помощи беременным и роженицам с сердечно-
сосудистыми и эндокринными заболеваниями и принимает женщин, проживающих не только 
в Ленинском районе города, но и в других районах краевого центра и на ближайших 
территориях края. 

 ДЕЛА 
В Красноярском крае увеличат производство беспилотников 

В 2025 году в Красноярском крае в восемь раз увеличат производство беспилотников. 
При поддержке властей региона региональные компании планируют увеличение объемов 
беспилотных авиационных систем, систем радиосвязи и управления полётом для БПЛА. 

Отметим. Что помимо производства в крае, в соседней с нашим регионом Томской 
области появился крупнейший за Уралом Центр беспилотной авиации. Их инженеры 
победили в конкурсе Минпромторга РФ и получили 2,5 миллиарда рублей на создание. 

- Для Сибири отрасль БПЛА - одна из самых перспективных: беспилотники применяются 
в различных сферах - от энергетики до сельского хозяйства, - отметил на открытии Центра 
полпред Президента России в СФО Анатолий Серышев. 

krsk.kp.ru 
 

5. СМИ о России 
 

Правительство и ЦБ не допустят переохлаждения экономики 
Перед экономическими властями возник новый вызов – на смену мерам по борьбе с 

перегревом экономики пришла задача не допустить ее переохлаждения. Это основная цель 
взаимодействия правительства и Банка России в краткосрочном периоде, заявил вице-
премьер Александр Новак в ходе выступления на итоговой коллегии Минэкономразвития. 
Важно найти баланс между задачей снижения инфляции и экономическим ростом, а также не 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

подорвать долгосрочные основы развития, заявил вице-премьер. При этом уже 
фиксируются первые признаки охлаждения в ряде отраслей – в пищевой промышленности, 
химпроме, деревообработке, отдельных отраслях машиностроения, заявил министр 
экономического развития Максим Решетников. 

Ужесточение денежно-кредитной политики (ДКП), повышение ключевой ставки и рост 
макропруденциальных требований приводят к сжатию кредитования, отметил Решетников. 
Это не только сдерживает спрос, но и существенно влияет на инвестиции, а следовательно, и 
на будущее предложение продукции и ее себестоимость, добавил министр… 

Ведомости 
 

Песков заявил о возвращении в Россию западных брендов 
Россия позволит западным брендам вернуться на рынок, но только на конкурентной 

основе. Об этом заявил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков. 
«На конкурентной основе они смогут вернуться в Москву, продолжить конкуренцию с 

российскими производителями, это совершенно нормальная мировая торговая практика. И 
такая конкуренция была бы в интересах российских потребителей», — уточнил Пескова, 
цитату приводит ТАСС. 

Он добавил, что это соответствует интересам отечественных потребителей. 
Песков также отметил, что возможность возвращения рассматривают несколько крупных 

компаний. Какие именно, он не уточнил. 
Ранее СМИ писали, что возможность возвращения в Россию рассматривают 

южнокорейские Hyundai, Samsung и LG, а также испанский ретейлер Inditex (Zara, Bershka, 
Pull&Bear и Stradivarius). 

Росбалт 
 

ТАСС: Visa и Mastercard в ближайшее время вернутся в Россию 
В России скоро снова можно будет пользоваться картами Visa и Mastercard. Об этом 

сообщил глава комитета Госдумы по финансовому рынку Анатолий Аксаков. 
«Visa и Mastercard в ближайшее время вернутся в Россию и будут предлагать свои 

услуги», — заявил Аксаков. Его слова передает ТАСС. 
Он отметил, что в РФ Visa и Mastercard потеряли большую аудиторию. В связи с этим 

они будут стремиться войти в этот рынок снова, но это будет сложно сделать. 
URA.RU 

 
В МВД предупредили о новой схеме мошенников с фейковыми штрафами 

Мошенники организуют массовую рассылку с ложными «официальными письмами» от 
ведомств. В них злоумышленники предупреждают о задолженностях и последующем аресте 
имущества в случае неуплаты. Об этом говориться в материалах МВД. 

«Граждане получают «официальные письма» от ведомств, в которых сообщают о 
задолженностях и угрожают штрафами и арестом имущества в случае неуплаты. В 
уведомлении говорится, что просрочены платежи, указана конкретная сумма и прилагается 
QR-код или ссылка для перехода к оплате», — передаёт сообщение ведомства РИА 
«Новости». 

Запуганным жертвам мошенники предлагают провести оплату через СБП, мотивируя 
скидками, которые якобы действуют «только сейчас и при такой форме оплаты». Во 
избежание подобных ситуаций в ведомстве порекомендовали самостоятельно проверять 
штрафы только через Госуслуги и ФНС. 

Life.ru 
 

Государственная Дума РФ. Ответственный Комитет одобрил поправки о возможности 
выбора модели МСУ и рекомендовал принять во втором чтении законопроект о 
реформе местного самоуправления 

"На заседании комитета [по государственному строительству и законодательству] были 
рассмотрены дополнительные поправки, касающиеся сохранения двухуровневой системы 
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местного самоуправления, а всего, в ходе работы над законопроектом, было 
рассмотрено почти тысяча поправок", - сообщил журналистам председатель комитета Павел 
Крашенинников. 

"Местное самоуправление это первичный, наиболее приближенный к населению уровень 
публичной власти. Во многом от того, как организована работа на местах и как отлажено 
взаимодействие с жителями, зависит общая работа как региональной, так и федеральной 
публичной власти, и проектируемый закон должен помочь в этом", - добавил он. 

Предусматривается возможность сохранить двухуровневую систему организации 
местного самоуправления (сельские и городские поселения, а также муниципальные районы) 
в тех регионах, в которых она показала свою эффективность. Более того, у регионов будет 
возможность частично переходить на одноуровневую систему, а на отдельных своих 
территориях сохранить двухуровневую. Как и почему - решает сам субъект с учетом мнения 
территорий, национальных и исторических традиций, отметил Крашенинников. 

Он сообщил, что также предлагается сохранение квалифицированного кадрового 
состава муниципальных образований, в отношении которых будут осуществляться 
преобразования, сохранение их гарантий на уровне не ниже существующего. 

На заседании комитета после одобрения поправок о возможности выбора модели МСУ 
выступил депутат от Татарстана Айрат Фаррахов. Он сказал, что ему за час до комитета 
позвонил раис Татарстана и попросил передать «слова огромной благодарности лично вам, 
Павел Владимирович [Крашенинников]», а также членам и аппарату комитета «за очень 
профессиональную работу». При этом Айрат Фаррахов подчеркнул, что ценность закона не в 
том, какие масштабные изменения он в себе заключает, а что в нем «отражена позиция 
региональных органов власти». После комитета Фаррахов даже обнял Крашенинникова. 

В случае принятия закон вступает в силу через 90 дней после опубликования. До 1 
января 2027 года субъектам необходимо принять законы, которыми должны быть 
урегулированы вопросы организации местного самоуправления в регионе или на территории. 

АСДГ 
 

6. СВО 
 
«Об этом не может быть даже мысли»: Лавров исключил территориальные уступки 
Украине 

Глава МИД России Сергей Лавров отверг возможность территориальных уступок 
Украине в процессе урегулирования конфликта. Об уступках территории Киеву не может быть 
и мысли, подчеркнул он на брифинге по итогам переговоров с сербским коллегой Марко 
Джуричем. 

«Вы хотите, чтобы вот эти вот замашки нацистские, а украинские вооруженные силы 
действуют еще похлеще, чем гитлеровские убийцы. Посмотрите, какие зверства они чинят на 
территориях. И вы хотите, чтобы даже мысль какая-то присутствовала на переговорах об 
урегулировании относительно того, что какие-то территории нужно еще уступить. Уступить-то 
как, с людьми русскими или без людей, с одними редкоземельными металлами?», – сказал 
Лавров. 
 По его словам, территориальные уступки Украине были сделаны при образовании 
Советского Союза, когда огромные территории, которые на протяжении столетий осваивались 
русскими, были включены в состав Украинской ССР. Лавров посоветовал разобраться в 
истории вопроса тем, кто предлагает варианты украинского урегулирования. 

Министр также заявил, что Вашингтон может посодействовать разрешению конфликта 
на Украине, поскольку «США играют главную роль в украинском кризисе с самого его 
начала». 

Что касается потенциального участия Европы в переговорах по Украине, Лавров 
заявил, что непонятно, зачем странам ЕС участвовать в этом. Он обратил внимание на 
недавние высказывания президента Финляндии Александра Стубба о том, что нужно, прежде 
всего, заключать перемирие на Украине и использовать его, чтобы укрепить ее в военном 
отношении. 
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«То есть, философия-то у европейцев никуда не делась, поэтому я не знаю, что им 
делать за переговорным столом. Если они будут вот так выцыганивать какие-то лукавые идеи 
про заморозку конфликта, а сами по обычаю, по своему нраву и привычкам будут иметь ввиду 
продолжение войны, то зачем их туда приглашать?», – подчеркнул Лавров. 

Ранее спецпосланник президента США по Украине Кит Келлог на Мюнхенской 
конференции по безопасности заявил, что Вашингтон в ходе переговоров по урегулированию 
конфликта на Украине может ожидать от России территориальных уступок. «На мой взгляд, 
должны быть такие вещи, как территориальные уступки», – цитирует Келлога ТАСС. При этом 
он не уточнил, какие территории имеет в виду. 

РИА «Новый День» 
 
Небензя допустил скорое окончание «горячей фазы» конфликта на Украине 

Небензя отметил, что при нынешней попытке урегулирования на Украине стоит 
проанализировать, почему не удалась предыдущая — минские соглашения. С приходом 
республиканцев к власти в США шанс завершить боевые действия есть, счел он. 
«Горячая фаза» конфликта на Украине может завершиться в скором времени, такая 
возможность появилась благодаря приходу к власти в США республиканцев, заявил постпред 
России при ООН Василий Небензя на заседании организации, трансляция которого шла на 
медиаресурсе ООН. 

«Все мы видим, какие процессы происходят сегодня в мире после прихода к власти 
республиканской администрации в США. Как мы и призывали на протяжении многих 
последних месяцев, в игру наконец активно включилась дипломатия. Появились шансы на то, 
что горячая фаза украинского кризиса может вскоре закончиться», — сказал он. 
 Небензя заявил, что в нынешнем мирном процессе идет анализ предыдущих попыток, 
то есть минских соглашений. Как он отметил, этот опыт показывает, что страны ЕС и 
Великобритания «абсолютно недоговороспособны» и не могут быть стороной 
урегулирования, из них не получатся «гаранты» и «посредники». 

Постпред добавил, что перемирие и «заморозка украинского конфликта по линии 
соприкосновения сами по себе» — не гарантии урегулирования, и это еще один «урок 
Минска». Небензя подчеркнул, что Украина «безвозвратно» потеряла Крым, ДНР, ЛНР, 
Запорожскую и Херсонскую области, которые вошли по итогам референдумов 2014 и 2022 
годов в состав России. 
 18 февраля в Саудовской Аравии пройдет встреча высокопоставленных 
представителей России и США. Со стороны Москвы это будут помощник президента Юрий 
Ушаков, глава МИДа Сергей Лавров и, вероятно, глава Российского фонда прямых 
инвестиций (РФПИ) Кирилл Дмитриев. Со стороны Вашингтона — госсекретарь Марко Рубио, 
советник президента страны по нацбезопасности Майк Уолтц и спецпосланник Стивен 
Уиткофф. 

Ушаков отметил, что на переговорах стоят три задачи: обсудить нормализацию 
двусторонних отношений, «вопросы начала возможных переговоров по Украине» и 
перспективы контактов на высшем уровне. 
 Киев не будет представлен на этих переговорах. Президент Владимир Зеленский в 
ближайшие дни посетит Саудовскую Аравию, он планирует запросить информацию о 
контактах Москвы и Вашингтона у Эр-Рияда. 

РБК 
 
Washington Post: Европа хочет разместить на Украине более 25 тысяч военных 

Европейские страны рассматривают вариант развернуть на территории Украины в 
общей сложности 25−30 тысяч военных, однако они не будут находиться на линии 
соприкосновения, сообщает газета Washington Post со ссылкой на официальных лиц. 

«Последняя версия европейского плана предусматривает создание сил… 
“сдерживания” из нескольких бригад, возможно, от 25 до 30 тысяч военнослужащих, которые 
не будут размещены вдоль линии соприкосновения, но будут готовы, чтобы быть 
демонстрацией силы», — пишет издание со ссылкой на двух неназванных чиновников. 
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 Пресс-бюро Службы внешней разведки РФ ранее сообщило, что Запад для 
восстановления боеспособности Украины развернет в стране так называемый 
миротворческий контингент численностью около 100 тысяч человек. В СВР считают, что это 
станет фактической оккупацией Украины. Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков 
заявлял, что размещение миротворцев возможно только с согласия сторон того или иного 
конфликта. По его словам, говорить о миротворцах на Украине преждевременно. 

Президент РФ Владимир Путин в июне 2024 года выступил с инициативами по мирному 
урегулированию конфликта на Украине: Москва незамедлительно прекратит огонь и заявит о 
готовности к переговорам после вывода украинских войск с территории новых регионов 
России. Кроме того, добавил российский лидер, Киев должен заявить об отказе от намерений 
вступить в НАТО, он должен провести демилитаризацию и денацификацию, а также принять 
нейтральный, внеблоковый и безъядерный статус. Также Путин упомянул в этом контексте и 
отмену санкций против РФ. 

РИА Новости 
 
7. Разное 

 
Фронт за линией фронта. «То, о чем так долго говорили большевики, свершилось!»(с) 

Сначала Трамп своим звонком в Кремль, а затем Вэнс своей речью в Мюнхене 
сообщили миру, что коллективный Запад находится в состоянии перехода от войны 
империалистической к войне гражданской. 
 Ситуация революционная: низы - не хотят, верхи… тоже не горят желанием. И те, и 
другие - не могут. Просто не в состоянии… 

Причина конфликта ветхозаветная – сокращение кормовой базы. На всех уже не 
хватает настолько, что на корм придется пустить не только традиционных доноров Запада, но 
и большую часть вчерашних хозяев жизни из «золотого миллиарда». 
 Первопричина, базис конфликта или, как модно сегодня говорить – Background 

С момента экспедиций Кортеса и Писсарро коллективный Запад жил не по средствам, 
то есть тратил гораздо больше, чем производил. Шиковал так отчаянно, что в настоящее 
время ежегодный дефицит внешней торговли США составляет триллион долларов, а 
дефицит внешней торговли Европы – триллион евро. 
 Разницу между произведенным и потребленным товаром Запад традиционно добирал 
за счет грабежа и неравноценного обмена, т.е. жульничества. «Золотой миллиард» 
ментально сросся с таким способом существования и другой жизни себе не представляет. Он 
уже забыл, что значит «по одёжке протягивать ножки», привык брать то, что нравится - где 
силой, где хитростью, подавлять волю жертвы к сопротивлению. И всё у него до начала ХХI 
века было хорошо, а когда удалось развалить соцлагерь, стало вообще замечательно. 

Если до 1991 года хищники коллективного Запада обязаны были быть поджарыми и 
зубастыми, то после этого рокового года они решили, что можно расслабиться. Пищи для них 
появилось настолько много, что не требовалось долго и мучительно охотиться, 
организовывать хитроумные засады, выдерживать длительные погони и жестокие схватки. 

После развала альтернативного социалистического лагеря по всему глобусу в избытке 
хватало вполне съедобной мертвечины. Пища оказалась столь доступной, что западные 
рвачи за четверть века изрядно утратили свои охотничьи навыки, превратившись в 
мародёров-падальщиков. Хитрость и подлость остались, а сноровка и силы резко 
поубавились. Ну не нужны эти навыки некрофагам! 
 К началу XXI столетия коллективный Запад уселся в комфортную карету, запряженную 
разномастной парой Россия-Китай. Россия поставляла в Европу и США энергоресурсы по 
бросовым ценам, получая взамен 10% «живыми» деньгами и товарами и 90% - разными 
казначейскими и не очень долговыми западными расписками «Бл* буду, заплачу!». Китай и 
весь остальной мир поставлял реальные товары и получал за них неликвидные бумажки 
точно по такой же схеме. 

В итоге к концу первой четверти XXI века случилось то, чего не могло не случиться – 
насос «долги в обмен на товары и ресурсы» стал барахлить и захлебываться. Даже на 
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описанный выше абсолютно грабительский, неравноценный обмен Западу перестало 
хватать денег. Запад решил переходить от мошенничества к грабежу. 

На внешнем контуре такой переход означал новые вассальные условия существования 
для стран-производителей, имевших несчастье обладать профицитом внешней торговли с 
коллективным Западом. Что Россия, что Китай, что любой другой незападный 
«тоталитарист», по мнению Запада, был бы обязан не только бесплатно поставлять 
необходимые ресурсы в англосаксонскую «Империю добра», но еще и приплачивать за 
«счастье» обслуживать сюзерена. 
 Тем, кто не согласен с таким «свободным рынком, основанным на правилах», были 
обещаны все кары земные и небесные, которыми сегодня одарили Россию и всенепременно 
одарят Китай, если он не проявит чуткость к аппетитам «Большого Брата». 

Но случилось страшное. Совершенно неожиданно колонизированный медведь начал 
сопротивляться. И тут прорисовалась маленькая, но весьма существенная закавыка. 
Падальщики с брыкающейся Россией перестали справляться. Для победы над царем тайги 
нужны мощные клыки и железная стайная дисциплина, а они куются исключительно в 
смертельных драках. 
 На коллективном Западе как раз сейчас такая драка и разворачивается. Первопричина, 
повторюсь, насквозь объективная. Такое количество паразитов, расплодившееся сегодня в 
Европе и США, не прокормит даже полностью поверженный глобус. Как в голливудском 
«Горце», должен остаться кто-то один. 

Участники гражданской войны на Западе. 
1. Старое «доброе» банкирское отродье, фининтерн, они же – бенефициары ФРС, они 

же – мажоритарные владельцы Black Rock & Vanguard, они же обитатели Wall Street & London 
City. Сегодня вся эта кодла трофейщиков находится в непривычной роли обороняющихся. 

2. Молодое и рьяное поколение революционеров-криптокапиталистов, возглавляемое в 
США трехглавым драконом – Маск, Безос, Цукерберг. К ним временно и ситуативно 
примкнули жаждущие реванша огрызки индустриального сектора и так называемая «чёрная 
аристократия». Сегодня это люди, объединенные единственной идеей – освободиться от 
опеки финансистов, ибо сквозь туман войны забрезжил край, за которым маячит армагеддон. 

Вся эта разномастная, ныне революционная толпа – криптокапиталисты, 
производственники, аристократы, где-то на сломе тысячелетия вдруг почувствовали, что 
трофейщики-финансисты с мессианским задором и нездоровым фанатизмом ведут весь мир 
к ядерной катастрофе, после которой будут аннулированы не только финансовые 
обязательства банкиров, но и вся энергетическая система, как основа капитала 
криптожуликов. Вместе с ней в полную радиоактивную негодность придет вся 
евронедвижимость – базовый капитал «черных аристократов». 
 За своё «нажитое непосильным трудом» и те, и другие будут драться насмерть, о чем и 
заявили новые хозяева Белого дома сначала голосом весельчака Трампа, а затем «Диджея» 
Вэнса. «Танцы» после такой зажигательной увертюры непременно последуют со всей, 
полагающейся в таком случае environment – с оскорблениями, мордобоем, кровопусканием и 
принесением неудачников в жертву богам охоты и доминирования. 

Отношение конфликтующих сторон к внешнему миру, в частности – к России. Упаси Бог 
искать друзей в обоих серпентариях. 

«Черная аристократия» и коллективный «Крупп&Рейнметалл» - те, кто почти тысячу 
лет организовывал крестовые походы на наше Отечество и лично принимал в них участие, 
начиная с «псов-рыцарей» и заканчивая «цивилизаторами» в мышиных мундирах фельдграу 
с надписью на пряжках Got mins Uns. 
 Трофейщики фининтерна – те, кто финансировал практически все перевороты на 
территории Отечества, яростно качал любую отечественную государственность с 
неизменным желанием нашего расчленения и геноцида, щедро финансировал те же 
крестовые походы, причем не только из христианской Европы, но и из мусульманских 
Османской и Персидской империй, буддийского Китая и синтоистской Японии. 

Чума на оба эти дома! 
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Мы сорвем «джек-пот», когда оба конфликтующих лагеря взаимно 
аннигилируются или ослабнут до такой степени, чтобы отвечающие национальным интересам 
России дезинтеграция, деиндустриализация и депопуляция Запада прошли естественно и 
безболезненно для нашей страны. 
 Гражданский междусобойчик «все против всех» на диком Западе (а он, как видим, так и 
остался диким) - это то, к чему не зазорно стремиться. Новая тридцатилетняя война, новая 
война «Красной и Белой розы» в ареале обитания «золотого миллиарда» - то, что доктор 
прописал для здоровья России и то, чему будут отчаянно сопротивляться все участники 
движухи, включая «сидящую на дереве обезьяну» на берегу реки Хайхэ. Для России это - 
потеря западного рынка. Да, неприятно, но не смертельно. А для Поднебесной – это потеря 
почти всего рынка сбыта и моментальный крах двух третей собственной промышленности с 
неминуемой последующей социальной катастрофой. 

Сами западные элиты прекрасно понимают, чем грозит им внутренняя смута, и 
отчаянно пытаются отползти от гражданской войны, стараясь отвлечь и мобилизовать 
собственный социум на войну с внешним «агрессором». Уходящая американская 
администрация как раз и должна была перейти «рубикон», ведя за собой «всю европейскую 
рать», но что-то пошло не так. Кто-то сорвал стоп-кран, и сегодня тумблер из положения 
«Война с чужой Россией» переходит в состояние «Война с собственными еретиками». 
Переходит, но ещё не перешёл. Гражданскую войну на Западе пытаются не допустить не 
только «там», но и «тут». 

Гражданская война в России. 
Вооруженное противостояние на территории бывшей Украины, начиная с 2014 года, – 

наша гражданская война. Гражданская война внутри России. 
 Этим объясняется и запредельная жестокость, и длительность конфликта, и 
непримиримость сторон. Фронт этой войны проходит не только по линии боевого 
соприкосновения на территории Северного Причерноморья, но и по всем-всем-всем регионам 
России. По властным кабинетам, по избирательным участкам, по депутатским приёмным, 
учебным заведениям и по кабинетам чиновников. 
 На партию Победы любой ценой и партию Мира, хотя правильнее было бы назвать её 
партией Капитуляции, разделились семьи и трудовые коллективы, артисты и музыканты, 
капиталисты и пролетарии. В каждой социальной группе, в каждом классе и страте, каждом 
городе и селе нашлись те, кто желает поднять знамя Победы над условным Рейхстагом, и те, 
кто хочет «вернуть всё взад», то есть вернуть туда, где доминирование коллективного Запада 
никем и никак не оспаривалось. 

В настоящее время в России и на территории бывшей Украины идет непримиримая 
гражданская война между сторонниками независимости Отечества и апологетами 
вассалитета по отношению к Западу. 

Естественно, что западники, баксолюбы и какунихачухи, как на территории РФ, так и на 
территории бывшей Украины, весьма болезненно переносят раскол внутри западных элит и 
пытаются, по возможности, компенсировать слабость Запада ослаблением России. 
 Именно этим объясняется саботирование, казалось бы, очевидных решений, 
направленных на повышение обороноспособности Отечества, на решение злободневных 
демографических и социальных проблем, на укрепление суверенитета России. Легко уходят 
от наказания или отделываются испугом явные вредители и провокаторы. Происходит 
инфильтрация инородного агрессивного и явно непатриотического социума. 
 «Нельзя допустить поражения Запада в противостоянии с Россией!» - такой лозунг 
одинаково актуален как для западных элит, так и российских западников. И этот фронт за 
линией фронта опаснее, чем любые кастрюлеголовые бригады на передовой, ибо те 
стреляют в лицо, а наши местные баксолюбы и какунихачухи – в спину. 
 Резюмирую. Сегодня на антиколониальную войну России против коллективного Запада 
наложилась вялотекущая Смута внутри государства Российского и начинающаяся Смута 
внутри «золотого миллиарда». Им и нам придется воевать на два фронта. И как бы нам этого 
ни хотелось, СВО на Украине не закончится. Она обречена длиться дальше, как всю историю 
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существования человека происходит борьба добра со злом, благородства с подлостью, 
верности с предательством. Продолжение следует. 

Конт 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 18.02.2025 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 91,43 ▲ 1, 12 

EUR 95,80 ▲ 0, 92 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 
 


